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チームで考えたアクションの発表

日々の不満や疑問を書き出す
それぞれが書き出したこと
を話し合い共有する　　　

　

開
会
の
あ
い
さ
つ
に
続
き
、

「
あ
か
ん
カ
ジ
ノ
！
女
性
ア
ピ
ー

ル
」
呼
び
か
け
人
の
山
口
美
和
子

さ
ん
か
ら
連
帯
あ
い
さ
つ
が
あ
り

ま
し
た
。
山
口
さ
ん
は
、
ギ
ャ
ン

ブ
ル
依
存
症
の
家
族
が
ど
ん
な
に

つ
ら
い
思
い
を
す
る
の
か
な
ど
リ

ア
ル
な
説
明
を
し
た
上
で
、「
カ

ジ
ノ
は
い
ら
な
い
」
と
力
強
い
あ

し
、
カ
ジ
ノ
は
阻
止
し
よ
う
！
と

呼
び
か
け
ま
し
た
。

福
祉
や
医
療
、教
育
の

充
実
こ
そ
必
要

　

リ
レ
ー
ト
ー
ク
で
は
、
各
分
野

の
団
体
か
ら
カ
ジ
ノ
よ
り
○
○
と

そ
れ
ぞ
れ
の
要
求
を
か
か
げ
発
言

し
ま
し
た
。
保
険
医
協
会
か
ら

カジノはいらない！カジノより○○！
交流のつどい～カジノより○○！に～

　

９
月
28
日
（
金
）、
府
民
要
求
連
絡
会
・
市
対
策
連
絡
会

議
共
催
「
交
流
の
つ
ど
い
〜
カ
ジ
ノ
よ
り
○
○
！
に
〜
」

が
、
エ
ル
・
お
お
さ
か
南
ホ
ー
ル
で
開
催
さ
れ
、
約
１
５
０

人
が
参
加
し
ま
し
た
。

働いていて感じる不満や疑問を
出しあい、みんなで話し合い 「

み
ん
な
で
し
ゃ
べ
ろ
う
」

チ
ー
ム
ご
と
に

ワ
ー
ク
シ
ョ
ッ
プ

　

今
回
の
大
会
は
「
み
ん
な
で

し
ゃ
べ
ろ
う
」
を
テ
ー
マ
に
、

る
」「
職
場
に
網
戸
を

つ
け
て
ほ
し
い
」「
ト

イ
レ
を
き
れ
い
に
し
て

ほ
し
い
」「
保
留
ボ
タ

ン
を
電
話
機
に
つ
け
て

ほ
し
い
」「
災
害
対
応

等
で
の
宿
直
時
の
仮
眠

ス
ペ
ー
ス
を
整
備
し
て

ほ
し
い
」「
災
害
時
の

特
別
休
暇
や
交
通
費
負

担
の
問
題
」「
ゆ
と
り

月
間
は
残
業
代
が
出
な

い
」
な
ど
、
さ
ま
ざ
ま

な
不
満
や
意
見
が
出
さ

れ
ま
し
た
。

り
ま
し
た
。
先
日
の
役
員
選
挙

で
選
ば
れ
た
青
年
部
三
役
（
青

年
部
長
・
副
部
長
・
書
記
長
）

４
人
の
紹
介
の
あ
と
、
新
た
に

10
人
の
常
任
委
員
も
選
出
さ
れ

ま
し
た
。

　

大
会
の
最
後
に
は
塚
元
青
年

部
長
が
あ
い
さ
つ
し
「
み
ん
な

で
出
し
あ
っ
た
不
満
を
要
求
に

し
、
理
想
に
近
づ
け
る
た
め
に

青
年
部
と
し
て
も
頑
張
っ
て
い

き
た
い
。
と
に
か
く
み
ん
な
が

楽
し
い
と
感
じ
つ
つ
、
学
ぶ
こ

と
も
で
き
る
青
年
部
活
動
を
す

す
め
た
い
」
と
決
意
を
語
り
、

し
め
く
く
り
ま
し
た
。

　

10
月
５
日
（
金
）、
府
職
労
青
年
部
２
０
１

９
年
度
定
期
大
会
が
開
催
さ
れ
ま
し
た
。
大
会

に
は
大
阪
府
、
府
立
病
院
、
研
究
所
な
ど
の
各

職
場
か
ら
34
人
の
青
年
が
参
加
し
ま
し
た
。

青年部
定期大会
を開催

● 良い経験になりました。他の職場の人と話す機
会はなかなかないので楽しい時間を過ごせまし
た。
● 職場の不満を言えることができて良かったで
す。
● 来る前は緊張していましたが、だんだん緊張も
なくなり、楽しく過ごすことができました。
●給料上昇に期待。
●定期的に行ってほしい。
● いろんな職場・職種の人とかかわることができ
て良かった。これからの仕事にも生かせるつな
がりができた。
● 分野の違う方と問題を共有・交換できて楽しか
ったです。
● 他の職種の方と多くのことを活かせて、いい大
会だと思った。みんな元気で楽しそうだと思
い、これからも会を開いてほしいと思った。
● それぞれの職種の大変さを知ることができ、共
感しあえたので貴重な経験になりました。意見
交換を通じてメンバーとの会話が弾みよかった
です。

● 楽しく仕事のことについてみんなで考えること
ができました。
● 今まで言っていいのか悩んでいた不満を言いや
すくて心が楽になりました。その不満に対して
共感を得ることができたのが一番うれしかった
です。
● テレビで見るような劣悪な環境があることを知
り、早く改善されるべきだと思った。
● 今日の交流会で出た意見が１つでも実現された
らよいと思います。
● 自分では気づかなかったこともみなさんの不満
を聞いて「たしかに！」と思いました。
● これからも楽しく組合活動できればと思いま
す。
● 自分の職場との共通点や違いなどもわかり良か
ったです。自由に付箋に書くことができたので
話しやすかったです。
● いろんな職場の方々とコミュニケーションをと
って、各職場で抱えている問題を知ることがで
きた。また真剣すぎずフランクに会話をできて
良かったと思います。

大会参加者の感想（抜粋）

職
場
も
職
種

も
バ
ラ
バ
ラ

の
６
つ
の
チ

ー
ム
に
わ
か

れ
て
ワ
ー
ク

シ
ョ
ッ
プ
形

式
で
開
催
さ

れ
ま
し
た
。

　

「
洋
食
・

和
食
の
ど
ち

ら
が
好
き

か
」「
今
日

の
体
調
は
」

「
じ
ゃ
ん
け

ん
大
会
」
な

ど
の
ウ
ォ
ー

ミ
ン
グ
ア
ッ

プ
で
ス
タ
ー

ト
し
、
そ
の

あ
と
は
チ
ー

ム
に
わ
か
れ

て
、
働
い
て

い
て
不
満
や

疑
問
に
思
う

こ
と
を
ポ
ス

ト
イ
ッ
ト
に

書
い
て
出
し

あ
い
ま
し

た
。「
給
料

が
少
な
す
ぎ

る
」「
通
勤

が
遠
す
ぎ

　

そ
の
あ
と
は
、
チ
ー
ム
で
理

想
の
大
阪
府
、
理
想
の
職
場
に

つ
い
て
話
し
合
い
ま
し
た
。
こ

の
あ
た
り
か
ら
チ
ー
ム
の
雰
囲

気
も
一
気
に
和
み
、
ど
の
チ
ー

ム
か
ら
も
楽
し
い
笑
い
声
が
聞

こ
え
、
と
て
も
盛
り
上
が
っ
て

い
ま
し
た
。

　

最
後
に
は
、
チ
ー
ム
ご
と
に

一
つ
の
問
題
を
取
り
上
げ
、
理

想
に
近
づ
け
る
た
め
の
ア
ク
シ

ョ
ン
（
実
現
性
の
可
否
は
問
わ

ず
、
楽
し
く
て
お
も
し
ろ
い
も

の
）
を
み
ん
な
で
考
え
ま
し

た
。和

気
あ
い
あ
い
と

楽
し
く
交
流

　

ワ
ー
ク
シ
ョ
ッ
プ
後
の
交
流

会
は
、
越
智
青
年
部
副
部
長
の

乾
杯
で
ス
タ
ー
ト
し
、
お
酒
と

料
理
を
楽
し
み
な
が
ら
テ
ー
ブ

ル
ご
と
に
楽
し
く
交
流
を
深
め

ま
し
た
。
チ
ー
ム
ご
と
に
考
え

た
ア
ク
シ
ョ
ン
の
発
表
も
あ

り
、
お
も
し
ろ
い
発
想
に
会
場

が
笑
い
に
包
ま
れ
る
場
面
も
あ


